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天晴怕火灾，下雨怕倒塌

破屋居民渴望一处安稳的家

实习生 申曙 记者 范竹标/文 倪路/图

“长长走廊阴暗潮湿，墙壁泥土片片脱落；老化电线犹如蜘蛛网般密密麻麻，房顶还裸露着生锈歪曲的钢筋

……”昨日，合肥晶体管厂宿舍的居民纷纷向本报反映，“这样的生活环境何时是个头？”

昨日，接到电话后，记者赶到位于

合肥庐阳区北一环附近的晶体管厂宿

舍。该宿舍是1958年建成的，有50多

年的历史了。

记者走进其中一栋楼，一条长长

的走廊漆黑一片，只有两个白炽灯散

落在楼道墙角。墙面已经大面积脱

落，露出红色的砖墙，有的屋顶裸露着

生锈歪曲的钢筋。记者抬头看见，电

线横七竖八，居民屋内更是阴暗潮湿，

即使在大白天，有的房间也是伸手不

见五指。

阴暗潮湿，伸手不见五指

“屋顶的梁基本都坏了，瓦片经常

从房顶上掉下来。”徐阿姨称由于房屋

年代太久，生活配套设施不齐，洗衣做

饭只能在乱搭乱建的棚子里进行。

“我们每天都提心吊胆生活在这

里，天晴怕火灾，下雨怕倒塌。”她还告

诉记者，电线有的已老化，非常不安

全。雨季来时，居民屋内经常进水，地

板和天花板也因雨水浸泡而霉烂。

电线老化，存在安全隐患

一位大爷说，住在这里的大多是

老人和下岗工人，买不起商品房，又不

够申请廉租房和购买经济适用房的条

件。合肥晶体管厂生活管理办公室的

王某告诉记者，情况已向上级部门反

映。庐阳区住建局缪副局长表示，该

区计划在“十二五”期间对危旧房、城

中村进行改造。目前正在对该宿舍的

房屋进行调查摸底，具备条件时改造。

目前正在进行调查摸底

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰

璐）本报曾报道合肥东二十埠河当涂北

路和汴河路交口西侧河段垃圾堆积，河

水污染严重一事，见报后，相关部门进

行了治理。近日，合肥市民高先生称，

路口东侧路段，河岸河床上垃圾遍布，

“何时整个东二十埠河才能干净？”

昨日上午，记者赶到该河段，穿过

一片小树林，来到河岸边，尚未走近，

刺鼻的气味便迎面扑来，塑料袋、饭盒

等一大片生活垃圾便映入眼帘。

据附近林语人家小区居民郑女士介

绍，由于前段时间连续阴雨天气，河中垃

圾大多被冲走了，“但是气味还是难闻。”

随后，记者联系上新站区环保局，一位

李姓工作人员称，目前这一河段正在

整改中，“上半年，我们已经完成了一

部分，还有一部分，预计今年11月底整

个工程可以完成。”至于垃圾，他表示，

将会立即派人去现场查看，“我们会联

系城管部门，让他们尽快清理。”

这厢干净了，那厢怎么还是脏

楼下放爆竹实在扰民
星报讯（实习生 赵君梅 记者 江亚萍） 7月21

日，家住合肥滨湖某小区的许女士致电本报，称小区

内有人燃放烟花爆竹“很扰民”。

许女士介绍说，当天上午10：50左右，楼下一家

安装公司在公共过道上违规燃放爆竹，影响很恶

劣。许女士称，该安装公司是因为扶正牌匾而燃放

烟花爆竹。居民要求物业给个说法，工作人员却以

领导不在为由，不予处理。

合肥市公安局工作人员告诉记者，根据《合肥市

燃放烟花爆竹管理规定》，合肥居民只能在规定的时

间里放爆竹，如发现，可及时进行举报投诉。

“在星报记者的帮助下，我们解决不了的问题，很

快就得到了答复。”记者回访了上周曾经打来热线电话

的几位市民，听听他们怎么说。处理情况，市民满意不

满意，欢迎市民拨打本报热线0551-2620110及时反馈。

王女士：希望能从根本上解决问题
本报7月20日A7版刊登的《垃圾场太臭，居民

不敢开窗》，社岗路有一处大型的垃圾场，居民的意

见很大，臭味、污水问题很严重，现在正是高温天气，

蚊蝇很多，住在周边的居民平时都不能开窗子。得

知情况后，记者也从蜀山区井岗镇市容所了解到，垃

圾场的确是存在这样的问题，但是8月份就会停止

使用。在未停止使用期间，井岗镇市容所将安排专

人保洁，定期消毒。随后，记者将这一情况反馈给王

女士，她表示理解，并称只有垃圾场搬迁才能从根本

上解决问题。

任先生：没有任何人与我联系
本报7月21日A8版刊登的《饮料瓶盖惊现黑色

异物 业务员竟称“给两瓶饮料打发不就是了”》报

道，讲述了合肥市民任先生的遭遇，他在包公园附近

的一家小店购买了一瓶康师傅茉莉蜜茶，在保质期

内，但是打开后却发现瓶内有异物，商店老板帮助他

联系上了康师傅的业务员，但是得到的回复却是，

“给两瓶饮料打发不就是了”，后记者试图与业务员

联系，也遭拒绝。昨日，记者电话联系了任先生，他

称，“直到现在，没有任何人与我联系，一瓶饮料事情

虽小，但是这些都是要入口的食品，万一出现意外，

如何是好，这位业务员实在是不负责任。”

实习生 崔春梅 记者 祁琳 整理

一周热线回顾


